

RI D2660

東大阪東ロータリークラブ



HIGASHIOSAKA-EAST ROTARY CLUB

Club Weekly Report 2016-2-4 No.2468



世界へのプレゼントになろう

創立：昭和40(1965)年3月4日

『素直な心で、プレゼントの喜びを分かち合おう』

例会場：ホテルセイリュウ 例会：毎週木曜日 12:30～ HP：<http://www.higashiosaka-eastrc.jp>

会長：吉崎広江 / 幹事：大橋秀典 / 会報資料担当：梶田梓聞

今日の例会

- 卓話
「いろいろ想うこと」
大塚 俊彦 君
- 今日の歌
「奉仕の理想」
ピアノ 岩島 佳子 先生
- 例会後
2月度定例理事会

来週の例会予定(2/11)

- 2月11日(祝・木)
移動例会 ならびに
IM第4組ロータリーデー
於：シェラトン都ホテル大阪
例会 12:00～13:00
3F明日香の間
- IM 13:00～ 開会式
15:10～ 基調講演
15:50～第1部閉会式
16:15～17:35 懇親会

先週の出席報告(1/28)

先週(1/28)の出席者数：35名(0)

出席率：62.5%

会員：62名(免除6名)

	1/7	1/14	1/21
HC出席	46(4)名	32(0)名	37(0)名
MU出席	7(1)名	12(0)名	10(0)名
修正出席率	86.89%	78.57%	83.93%

会長の時間

吉崎会長

2月になりました。ロータリー特別月間テーマは『平和と紛争予防／紛争解決月間』です。

ロータリーの目的の一つが『奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。』であることは、みなさんご存じだと思います。しかし、世界のリーダーが心ひとつに頑張ったとしても、平和を推進することはたやすいことではありません。そんな中私たちができるのは、草の根的に、国際理解、親善を通し、世界に友好の輪を広げていくことでしょう。

たとえば、韓国との青少年交換を通じ、双方の子供たちと現地ロータリアンとの間に友好が生まれました。今回来日した学生たちと、引率してくれたロータリアンとの間に友好が生まれました。エリナを受け入れることで、ホストファミリーのみなさん、高校関係者、クラブ関係者の間の友好が生まれました。カルビン君はじめ、縁のあった米山奨学生のみなさんと、カウンセラーとの間に友好が生まれました。ミャンマーに古着を送った三宅さんと現地の方との間に友好が生まれました。もちろん、車いすプロジェクトや井戸掘りなどで一緒に奉仕活動をおこなったヤンナワロータリークラブのみなさんとも友好が生まれました。最近だけでもこれだけ思いつくのですから、50年を超えるクラブの活動の中で、一体どれだけの国際理解、親善を通した友好の輪が広がったのでしょうか。私たちはきっと、すごく平和に貢献しているのだと誇りに思っているのだと思います。

以前、ホストファミリー説明会を実施していたとき、「ロータリーは国際交流を通して平和を目指しています」と申し上げたとたん、あるご家族が「プツ」と吹き出して笑われたことがありました。平和という言葉は、私が口にするにはあまりにもお題的な響きがあったのかなと思います。しかし、私たちは真面目に平和を推進しているのだと、いつかその方にわかっていただけたらと今でも思っています。

話題は変わりますが、今日は節分です。つまり、明日は立春です。段々日が長くなってきて、日差しが暖かくなってきたような気がします。なんでも、中国の春節の関係で、観光客のみなさんが押し寄せてこられるそうです。2月7日が来日のピーク、2月16日が帰国のピークとのことです。昨年より30%増しということです。今までにも増して外国人の方が滞在されるということで、街がどのようなになるのか状況を静観したいと思っています。そして、2019年には多くの外国人の方が快適に東大阪に滞在いただけたらと思っています。

東大阪東ロータリークラブ事務局

〒579-8012 東大阪市上石切町1-11-12 ホテルセイリュウ302号室

TEL:072-985-0189 FAX:072-985-0577 E-mail:higashiohrc@air.ocn.ne.jp

幹事報告

大橋幹事

《これからの予定》

- 【1】本日例会後、2月度定例理事会
- 【2】2/6(土)第2回クラブ国際奉仕委員長会議(三宅委員長出席)
2/6(土)第1回クラブ戦略計画委員長会議(吉崎会長、芳田会長エレクト出席)
- 【3】2/9(火)井上会員による出前授業(井上会員ご自宅にて)
- 【4】2/11(祝・木)移動例会ならびにIM第4組ロータリーデー 於:シェラトン都ホテル大阪
例会 12:00~13:00(食事有り)
於:3F 明日香の間

《IM》

- 第1部 13:00~ 開会式 於:4F 浪速の間
15:10~ 基調講演
15:50~ 第1部閉会式
- 第2部 16:15~17:35 懇親会
- 【5】2/13(土)第2回ホストファミリー懇談会(中尾克様出席)
- 【6】2/14(日)ROTEX主催日本文化体験及びRAC第二回献血(エリナさん出席)

《連絡事項》

- 【1】2/11(木・祝)はシェラトン都ホテル大阪に於いて、移動例会ならびにIM第4組ロータリーデーが開催されます。多数のご参加宜しくお願い致します。
- 【2】3/21(月・祝)東輪会ゴルフコンペが開催されます。参加される方は受付にてお名前のご記入をお願い致します。
- 【3】IM第7組公開シンポジウム参加のご案内
開催日時:2016年3月13日(日)
開場 12:00 開演 13:00~17:00
会場:大阪府立国際会議場 10階 会議室
※入場料無料(入場整理券発行)
テーマ:語り継ぐ津波の脅威~東日本大震災から学ぶもの~

※参加ご希望の方は事務局まで

《会員のページ》

パスト会長会が開かれました

東大阪東ロータリークラブパスト会長会
世話役 天野 正亮

先日、1月29日、パスト会長会が開催されました。出席者はパスト会長17名の中、14名が出席して頂き、会場は出口パスト会長会会長のお世話で、西天満の老舗料亭芝苑、最近では将棋の全日本プロ決勝戦も行わ

れたと言う格調の高い会場での久々の楽しいひと時を過ごしました。

話題は決められたものではありませんが、それはみな、1年間会長を務められた方の集まりですから、当然ロータリーの話となり、時代と共に変化をしていく中で現在のクラブの進め方、委員会における活動が単に役職の名前だけになっていないか、また、入会歴の浅い会員にその具体的な進め方が十分に理解されているのか、などのクラブの発展を思う意見が活発に交わられました。

また、今年度はクラブの中心的奉仕活動であるよろず相談室も例年と異なり、時期の問題、会場の問題等があり、各委員会での十分な論議が必要とされているのではないかなどの意見も出され、また今、地区に於いて進められている戦略計画に昨年度クラブで立案され、50周年事業の多忙のため実現できなかったクラブ中長期計画をいかに対応して行くかなどの意見も出されました。

パスト会長会は創立の当初より会長経験者の集まりとして親睦を深め、クラブの運営に協力を惜しまないと言う趣旨にて進められてきたものです。理事、役員、会員の全ての皆様にはパスト会長の皆様に、積極的な相談をお待ちしております。



東大阪ER輪の会

(イーストロタリー)の略称便り

侑才(島 顕佑)

ER輪の会の特徴

- 乾杯から始まる句会は多分無い
- この句会に先生、師匠はいない
- 型破りの句会でも25年続いている
- ロータリーの友にも結構選ばれ、レベルは高い(自慢?)

1月30日句会、10名のメンバー、すこぶる楽しい会でした

2016年1月句会

雪景色ハの字ハの字の子供たち	美保女
ビル風や植え込みの隅冬堇	安徳
凍星やビルに囲まる天守閣	正信
失ひしものきらめきて冬の川	洋子
冬山の登りは熱い希望だけ	精一
リビングの葉影ゆらゆら日脚伸ぶ	侑才
節分や角の欠けたる鬼瓦	春正
室咲きの香り這い這いする子かな	恵正
わが庭の此処が日溜まり梅二輪	邦夫
休みぼけ気付けばすでに小正月	靖明



1月26日(火) 孔舎街小学校出前授業の様子
井上会員

